

相良村立相良南小学校



# 学校だより

校訓：やさしく かしこく たくましく

## 9月号

令和2年9月30日(水)  
発行者 校長 立道一則

児童数：185

PTA会員世帯数：131

## 「燃える心で全力応援夢をもって勝利の道へ」



(令和2年度相良南小運動会スローガン)

先日の運動会は、大変お世話になりました。プログラムの内容や時間等制約を設けての実施となりましたが、天候にも恵まれ、子どもたちも、これまでの練習の成果を発揮し、表現することができたと思います。

保護者の皆様には、終了予定時刻が遅くなりご迷惑をおかけしましたが、温かく見守っていただきありがとうございました。また、前日の準備、運動会当日の朝早くからの駐車場整理、そして、後片付けまで積極的にご協力いただき感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



それから、競技等が終了し閉会式に入っても、テントを片付け始める地区は一つもありませんでした。閉会の言葉が終わって終了の合図の爆竹が鳴る最後の最後まで見届けてくださる姿勢にととても感心し、頭が下がる思いでいっぱいでした。このようなことや率先して片付けしてくださる行為などから、学校教育に対する理解や関心の高さを感じました。それと同時に、子どもたちに豊かな心、確かな学力等を育成していかなければならないという思いを新たにしたところです。

今年度は、例年と違った形での運動会でした。運動会をご覧になってのご意見・ご感想等ありましたら、担任等を通じて連絡帳や学級通信の返信欄などで知らせていただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

## 交通指導、お世話になっています！！

保護者の皆様には、各地区に分かれて交差点等に立っていただき、ありがとうございます。お休みを取っていただいたり、出勤前の貴重な時間を割いていただいたりしていることと思います。

本当に感謝、感謝です。子どもたちが、旗をもって立っておられる保護者の方を見つけ、「あっ、〇〇ちゃんのパパだ！」と手を振っている姿を見ると、微笑ましく思います。今後も、子どもたちの交通事故防止のため、ご協力ください。どうぞよろしくお願いいたします。交通指導に立たれて、気づかれたことがありましたら、遠慮なく学校へご連絡ください。



## 10月の主な行事予定 (今後の状況によっては変更になることもあります。)

- 10月 2日 (金) : なかよしアンケート
- 10月 5日 (月) : 体重測定 歯みがき Week 委員会活動
- 10月 6日 (火) : 全校体育
- 10月 9日 (金) : クラブ活動
- 10月12日 (月) : 就学時健康診断
- 10月13日 (火) : 児童集会 (放送委員会)
- 10月20日 (火) : 全校体育
- 10月26日 (月) : クラブ活動
- 10月27日 (火) : 児童集会 (保健委員会)
- 10月28日 (水) : 村内合同研修会



※年間計画で11月20日 (金) に予定していた「学習発表会」は以下のような理由で今年度は見送ることにしました。楽しみにされていた保護者の皆さんも多かったかと思いますが、どうぞご理解くださいますようお願いいたします。

- ・新型コロナウイルス感染症防止のため。
- ・学習発表会に向けての準備期間が十分取れていないため。
- ・教科等の教育課程を本年度中に修了するため。(学びの保障)



## 気になる「歯と口の健康」

新型コロナウイルス感染防止のための臨時休業の影響からでしょうか、例年に比べむし歯や歯肉炎の子どもが多かったようです。(歯科検診結果から) 因果関係は定かではありませんが、休校期間中、家でのお菓子やジュースの飲食が影響しているのも理由の一つではないかと推測されます。



ともあれ、歯科受診を勧められている人はできるだけ早く治療して欲しいと思いますし、食後の歯磨きの習慣化もお願いします。できれば、仕上げ磨きをしていただくと嬉しいです。「歯磨き」というより「歯の掃除、口の中をきれいにする」という意識で取り組ませるとよいと思います。人間、汚れたままの状態は誰でも嫌だと思うので…。

むし歯は、残念ながら頭痛や腹痛、発熱と異なり、薬を飲んでよくなるものではありません。治療する必要があります。一生使う歯です。大切にしたいです。

私も、むし歯になっては痛い思いをして治療することを繰り返してきました。歯を大切にすることをしみじみと実感している今日この頃です。

## 嬉しかった ある日の夕方

運動会に向け、学校の正門近くを清掃していた時の事でした。国道445号線を通る一台の車の窓から「校長先生、さようなら!」という大きな声。とっさに車の方を見ると女の子がニコニコ笑顔であいさつをしてくれていました。しかも、被っていた黄色い帽子を取って。その瞬間、とても嬉しくなり、清掃の疲れも一掃されました。



自発的に言ったその女の子はすごいなと思いました。(保護者の人がそう促したのであっても、その保護者の方のしつけも素晴らしいし、それをすぐ行動に移すその子も素晴らしい!)

「さようなら」の一言でこんなにも人の気分を変えてしまうもの、人の印象をよくするものなのですね。「あいさつ」。大切にしていきたいですね。